



M^E CAROLINE LAROUCHE, NOUVELLE BÂTONNIÈRE DE MONTRÉAL

Au service de la justice

Montréal, le 9 mai 2024 – C'est hier que s'est tenue l'Assemblée générale annuelle du Barreau de Montréal. L'événement a marqué le début du mandat de M^e Caroline Larouche, qui prend la relève de M^e David Ettegui à titre de bâtonnière de Montréal. M^e Larouche est la 159^e personne, la 9^e femme et la toute première procureure de la couronne à assumer ce rôle dans l'histoire de la section.

« C'est un véritable honneur d'occuper ces fonctions lors de cette année particulièrement historique, alors que la section de Montréal célèbre ses 175 ans. Je suis reconnaissante envers mes collègues et les membres pour leur confiance. C'est avec enthousiasme et détermination que j'entame mon mandat, qui sera guidé par mon désir d'agir au service de la justice. J'entends en effet placer les justiciables et les différents intervenants du système au cœur de mes actions », souligne M^e Caroline Larouche, bâtonnière de Montréal.

Parcours professionnel

Barreau 2009, M^e Larouche a un parcours universitaire et professionnel fort diversifié. Bachelière en droit et titulaire d'une maîtrise en biologie moléculaire et en droit de l'Université de Sherbrooke, elle détient aussi un Juris Doctor de l'Université Queens.

Après un passage en pratique privée en responsabilité médicale et professionnelle chez Bélanger Longtin s.e.n.c.r.l, elle intègre le bureau du Procureur général du Québec à titre d'avocate plaidante en 2012. Elle est depuis 2017 procureure aux poursuites criminelles et pénales, dans l'unité des gangs crime organisé, pour le Directeur des poursuites criminelles et pénales du Québec à Montréal.

M^e Larouche a toujours été grandement impliquée au sein de la communauté juridique montréalaise. En plus d'avoir occupé pendant 5 ans un poste d'administratrice au Jeune Barreau de Montréal, dont elle a assumé la présidence en 2015-2016, elle agit bénévolement sur différents comités du Barreau de Montréal depuis 2011. En 2016, elle intègre le Conseil du Barreau de Montréal à titre de secrétaire. Ayant depuis aussi occupé les postes de conseillère et de première conseillère, c'est avec une vaste expérience qu'elle entame son année de bâtonnat.

Au service de la justice, un thème rassembleur tourné vers l'essentiel

La bâtonnière Larouche a choisi d'inscrire son mandat sous le thème *Au service de la justice*. C'est avec cette vision qu'elle poursuivra le travail de ses prédécesseurs, mais surtout qu'elle mettra de l'avant des projets visant notamment à renforcer la confiance du public envers les institutions judiciaires et dans l'administration de la justice.

Parmi ses principaux objectifs, notons :

1. Poursuivre les efforts afin de lutter contre la pratique illégale de la profession, notamment en droit de l'immigration;
2. Développer de nouvelles initiatives afin d'aller à la rencontre des justiciables et démocratiser le système juridique et ses services;
3. Valoriser le travail des avocats et des intervenants de première ligne de la communauté juridique, qui se dévouent quotidiennement pour les justiciables;
4. Mettre de l'avant les célébrations entourant le 175^e anniversaire du Barreau de Montréal.

D'autres dossiers s'ajouteront assurément à ces grands chantiers en cours de route.

Composition du Conseil 2024-2025

Outre la bâtonnière Larouche, le Conseil 2024-2025 sera composé de M^{es} Valérie Assouline (première conseillère), Alice Popovici (trésorière), Joey Suri (secrétaire), Gabrielle O'Reilly-Patry (représentante du Jeune Barreau de Montréal) ainsi que de 8 conseillers : M^{es} Véronique Collard, Harry Dikranian, Mathieu Jacques Marie-France Le Bel, Peter Moraitis, Patrycja Nowakowska, Vanessa O'Connell-Chrétien et Pascale Vigneau.

À propos du Barreau de Montréal

Fondé en 1849, le Barreau de Montréal regroupe près de 17 000 avocat(e)s. Il a pour mission de veiller à la protection du public tout en soutenant ses membres dans l'exercice de la profession. D'autres renseignements sont disponibles au www.barreaudemontreal.qc.ca.

– 30 –

SOURCE :

Alexandra Thompson
Cheffe, communications et marketing
Barreau de Montréal
514 866-4481 | athompson@barreaudemontreal.qc.ca